
 

利用者さまの声 

正面玄関脇の一般乗降場、何分も何十分も同じ車が止まっていて、車イス使用

の家族を降ろすのに何度もぐるぐる回り、時間もかかるし、非常に不便です。 

透析のお迎えの車なのか、一般の方の送迎なのか、毎日毎回のことなので、な

んとかして下さい。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

一般乗降場につきましては、駐車場係員や警備員がお声かけしております。 

また、長時間駐車している場合には院内放送にてお呼び出しを行っております。 

この度のご指摘を受け、係員と警備員に車の誘導について再教育を行いました。 

施設課 

Ｗｉ-Ｆｉを入れて下さい。お願いいたします。 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

院内ネット環境（Wi-Fi）については導入に向けての検討は行いましたが、セキ

ュリティ確保など院内環境が整っていないため、今のところ導入の予定はござ

いません。なお、個人の Wi-Fi ルーター等の持ち込みに関しては制限を設けて

おりません。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

総合企画室 

お答えいたします 

お答えいたします 
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